



Presseinformation

zum Sportevent

ASVÖ M8000

8 Berge. 8 Sieger. 8 Helden.

am 11. August 2018

www.m8000.at



ASVÖ M8000

Held & Francke Race Team gewinnt den ASVÖ M8000

Das Team Held & Francke Race Team gewinnt den ASVÖ M8000 der Herren. Mit einer Zeit von 7:06:39 Stunden kann sich das Siegerteam den ersten Rang sichern. Den zweiten Platz belegt das Team sportplusmedizin.at Elite (07:22:12), den dritten Platz holt sich Team TriPowerWimbergerHausFreistadt_Speedys (07:23:29).

Bei den Damen siegten wie im Vorjahr die Mädels des Honeder Naturbackstube Dreamteams mit einer Zeit von 08:43:00 Stunden: „Mit zehn Damen-Teams sind die Frauen beim ASVÖ M8000 heuer extrem stark aufgestellt. Wie jedes Jahr haben wir auch dieses Jahr wieder unser Bestes gegeben. Dass unsere Leistung erneut zum Sieg gereicht hat, freut uns natürlich sehr!“ Den Sieg in der Mixed-Kategorie holte sich das Team Elektro Oberreiter St. Oswald (08:06:42). Das Team Mach1 - Ride4Demenz powered by Caritas, das für den guten Zweck antrat, bewältigte die Strecke in hervorragenden 7:24:06 Stunden. Rund 4.000 Euro konnten durch die Aktion eingenommen werden. Teil des Teams waren Spitzensportler wie Mario Färberböck (Mountainbike), Demeter Dick (Nordic Walking) und Karl Tutschek (Rennrad).

Veranstalter Martin Fischerlehner zeigt sich erfreut, dass der Mannschaftssportevent auch im siebten Jahr seines Bestehens so gut ankommt: „Mit dem ASVÖ M8000 verbinden wir auf einzigartige Weise Spitzen- mit Hobbysport.“ Neben dem Veranstalterteam waren über 250 freiwillige HelferInnen im Einsatz und gewährleisteten einen reibungslosen, professionellen und sicheren Ablauf des spektakulären Events. Bei insgesamt guten Wetterbedingungen sorgten hunderte von ZuschauerInnen im Ziel am Messegelände Freistadt und in den Wechselzonen für beste Stimmung und trieben die SportlerInnen so zu Spitzenleistungen.



ASVÖ M8000

163 Teams und somit 1.304 HeldInnen aus Österreich, Deutschland, der Schweiz, Bulgarien, Großbritannien, Afghanistan, Belgien, den Niederlanden, Südafrika und Tschechien nahmen heuer an der 190 Kilometer langen Herausforderung quer durchs Mühlviertel teil. Dabei bewältigten die AthletInnen acht Berge – alle über 1.000 Meter Seehöhe – in unterschiedlichen Sportarten. ASVOÖ-Präsident Peter Reichl erklärt: „Durch Events wie den ASVÖ M8000 bringen wir den Sport zu den Menschen. Einen Bewerb solcher Größe und mittlerweile internationaler Bedeutung in Oberösterreich unter dem Dachverband des ASVOÖ zu haben, macht mich sehr stolz.“

Die GewinnerInnen 2018

Herren

1. Platz: Held & Francke Race Team (07:06:39)
2. Platz: sportplusmedizin.at Elite (07:22:12)
3. Platz: TriPowerWimbergerHausFreistadt_Speedys (07:23:29)

Damen

1. Platz: Honeder Naturbackstube Dreamteam (08:43:00)
2. Platz: Innviertler Frauenpower (08:56:18)
3. Platz: Hotel Guglwald Damen (09:13:37)

Mix

1. Platz: Team Elektro Oberreiter St. Oswald (08:06:42)
2. Platz: team hoarschneida (08:07:14)
3. Platz: Steinbeisser powered by Sparkasse Mühlviertel West (08:19:32)





Die Presseunterlage zum Download und Bildmaterial (Abdruck honorarfrei) finden Sie unter www.m8000.at/presse

Die komplette Ergebnisliste finden Sie unter www.m8000.at/ergebnisse

Website: www.m8000.at

Facebook: www.facebook.com/Muehlviertel8000

Rückfragehinweis

Iris WÖHRER: iris@radSPORT-fischerlehner.at

BULLDOG agentur: office@bulldog-agentur.com

